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 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                
10 月 19 日の市民まつりでの綿菓子によるチャリティ

ーでは、横瀬社会奉仕委員長、藤吉担当委員長はじめ、

三宅、山本(由)、河野新会員、他、参加の皆様、綿菓子

だらけになっての奮闘御苦労さまでした。 
逗子市社会福祉協議会から、昨年、善意銀行に寄付を

したということで、感謝状を頂きました。 
 先ほど、青少年交換に応募したいという学生さんの面

接をしまして、逗子クラブとして推薦することにしまし

た。性格の良さそうなお子さんです。合格して留学する

ことになりましたら、ご協力をお願い致します。 
 11 月 27 日の新天安 RC の来逗については、葉山 RC
も一緒に例会・懇親会を行い、二次会、宿泊も国際村セ

ンターにする予定で計画をしています。 
 

さて政治の方では、麻生総理が「ホテルでの打合せ、

会合、懇親会が安全で問題が無い」と言っているのに対

して記者から、庶民感覚からずれているのでは、という

指摘がありました。私は一国の総理としてはそれ位のス

テータスは当たり前、と思うと同時に、総理はいろいろ

言われて大変だと察します。 
夏目漱石ではないけれど「智に働けば角が立つ。情に

棹差せば流される。意地を通せば窮屈だ。とかくこの世

は住みにくい」ものであり、人間は日に日に変わるもの、

憎しみ、親しみの情は心の持ち方でどうにでもなるもの

だ、と思いますが、どうでしょうか。

 ■ 報 告                                          
                                  ＊ロータリーレート変更：11 月 1 日 

より 1 ドル 100 円。 
                                        

 
 
 
 
 

 
 
 
 

出席報告 会員数 43 名（出席免除 6 名） 出席数 21 名 出席率 56.76％ 前回修正出席率 64.86％

ゲスト  

ビジター  

本日の進行(18:30) 

公式訪問リハーサル 

菅原ガバナー補佐 

―次回のお知らせ― 

11 月 6 日(木)(12:30) 

内山 彪 氏 

「私の自殺防止活動」 

社会福祉協議会より感謝状 
07 年開催チャリティーダンス(矢部光

会員担当)益金を善意銀行に寄付。 

ルイス君：日本に来て 2 ヶ月たち

ました。高校ではサッカーをやっ

ています。皆さんありがとう。 

11 月 6 日(木) 例会 

12：30～カンティーナ 

内山 彪
タケシ

氏 

「私の自殺防止活動」



 ◆ フォーラム  「寄付金・助成金について」 社会奉仕委員会担当  

横瀬委員長：会員減少に伴い、予算がきつくなってい

る。多少見直さないと、新しい事が出来にくい現状であ

る。社会奉仕、新世代奉仕関係の、過去 5 年間の寄付金・

助成金の目的別集計を参考に、これまでどういう風に出

しているか、喜ばれているのか、担当の方からお聞きし

たい。このまま継続して出していくのか、見直すべきも

のがあるのか、メリハリをつけてどう出していくのか、

皆様方の活発なご意見を頂きたい。 

広報の手段として良いのではないか。など。 
新世代奉仕関係：意見 
・インターアクトクラブは学校・学生・ロータリークラ

ブの三者で意義、内容を話し合った方が良い。 
・ボーイスカウト、ガールスカウトの助成は活動内容に

見合うものを。JC にはゼロにしないでほしい。 
・披露山公園の整備は参加人数の減少等で大変になって

きている。今年は業者に委託。 
社会奉仕関係：意見 ・中高生ディベート大会は、出席してみるとなかなか活

発で有意義だと思う。 ・湘南の凪、長柄・桜山古墳をまもる会、環境ウィーク

など年会費で少額のものは継続で良いのではないか。 ＊それぞれに活発な意見が出た。特に、寄付・助成後に、

決算報告をきちんと出してもらうこと、ロータリーの広

報になる、などがおおよその意見であった。チャリティ

ゴルフなど大きな事業でも、出入りの総額はニコニコ会

計に記しておいた方が良いとの意見もあった。 

・市民まつりやチャリティー行事は収入に見合い寄付。  
・環境フォーラムなど収入が無くて多額を使っても大き

な事業が出来れば有意義であろう。 
・ビーチバレーは体制が整うまで助成してほしい。 
・高齢者センターに設置の燈籠は見に行って欲しい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■ ニコニコ BOX   （４１．０００円）                      
横瀬君…フォーラムよろしく。 
鈴木(安)君…過日の市民まつり、綿あめ係・三宅、山本

両君、当日の社会奉仕委員長・横瀬、藤吉君、

当日出席して下さった方、御苦労さまでした。 
三宅君、坂井君、山本(三)さん…横瀬大委員長、フォー

ラムよろしくお願いします。 
河野君…横瀬さん、フォーラム御苦労様。 
藤吉君…市民まつり、ありがとうございました。 
矢部(光)君…逗子市民まつり参加者、ご苦労さまでした。 
桐ケ谷君…奥様誕生日祝を頂き。市民まつり欠席ごめん

なさい。 
市川君…家内の誕生祝を頂き。 
臼井君…ルイス君スピーチ、ガンバレ。 

山本(由)君…葉山さん、河野さん、逗子ロータリー入会

大歓迎です。これからも宜しくお願い致します。 
篤 君…久しぶりの海狼です。 
村田君…元気です。 
橘(武)君…遅刻しました。 
矢島君…会場を間違え遅くなりました。 
鈴木(久)君…天候不順で困ります。 
桐田君…雨で一休みです。 
安藤君…今月末は香港ですので宜しくお願い致します。 
渡邊君…秋の夜長、何しょー。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４１．０００ 
         累計  ￥   ６７３．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 

∬∬ コラム ∬∬          ロータリーと酒の話  
「アルコール飲料を習慣上食事の一部と考えている国以外は、ロータリー関連の会合にアルコール飲料

は供しない方が良いであろう」と手続要覧に見解が示されている。はっきりと禁じている訳ではない。 
アルコール作用の利点としては、ご存知のように、談論風発し、その場の雰囲気を和やかに盛り上げる

効果がある。親睦を深めるには、またとない手段となる。 
しかし一方では、私語も大声となり発言者や報告者の妨害となる。時には同席の女性に対し、好ましか

らぬ述言も飛び出したり、集りの気分をそこなったりする。特に日本人はこの傾向が強い。1～2 杯の酒盃

に酔い“ロータリアン”が“ヨータリアン”になり、紳士失格にならないことこそ、ロータリーでの飲酒

に肝要かと考える。                             篤  進  


